

ABSTRAK

Deni Aprianto. NIM. 3402160447. Pengaruh Kebijakan Dividen terhadap Keputusan Investasi (Suatu Studi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI Periode tahun 2010-2019). Dibawah Bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E.,M.M (Pembimbing I) dan Bapak Faizal Haris Eko Prabowo, SE. M.M (Pembimbing II).

Penelitian ini dilatar belakangi oleh bahwa harga saham PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama periode tahun 2010-2019 cenderung mengalami perubahan bahkan cenderung mengalami penurunan Hal tersenut dikhawatirkan akan berdampak pada keputusan investasi perusahaan. Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana kebijakan dividen pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019?; 2) Bagaimana keputusan investasi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019?; 3) Bagaimana pengaruh kebijakan dividen terhadap keputusan investasi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019?. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis: 1) Kebijakan dividen pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019; 2) Keputusan investasi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019; 3) Pengaruh kebijakan dividen terhadap keputusan investasi pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang Terdaftar di BEI periode tahun 2010-2019. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian survey dengan pendekatan data kuantitatif. Sumber data dalam penelitian ini yaitu laporan keuangan PT. Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di BEI. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu studi kepustakaan dan studi dokumentasi. Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut: 1) Kebijakan dividen yang diukur dengan *dividen payout ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk selama periode 2010-2019 menunjukkan pembagian dividen yang dilakukan tidak stabil yang diakibatkan oleh terus berfluktuasinya tingkat likuiditas perusahaan; 2) Keputusan investasi yang diukur dengan *price earning ratio* pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk memiliki kategori yang baik. Hal tersebut dikarenakan besarnya rata-rata PER yang diperoleh yaitu sebesar 15,79 atau dengan kata lain harga saham PT. Indofood sama dengan 15,79 kali dari *earning* per lembar saham perusahaan; 3) Tidak terdapat pengaruh positif kebijakan dividen terhadap keputusan investasi pada PT. Indofood Sukses makmur Tbk yang terdaftar di BEI, karena pengujiannya tidak signifikan. Artinya tinggi rendahnya kebijakan dividen tidak mempengaruhi keputusan investasi.

Kata Kunci: Kebijakan Dividen dan Keputusan Investasi